

5-01-2024

Boulange

2024, belle année pour les karatékas

« Nous comptons actuellement près de 80 licenciés, qui défendent avec détermination les couleurs du club » a souligné Thierry Guermann, président, lors de la soirée organisée dans la grande salle Riom, afin de célébrer les performances des athlètes du club. Le maire Antoine Falchi a, lui aussi, salué l'engagement de l'association.



L'association occupe une place notable dans la dynamique sportive de la commune.

● Des récompenses

Les compétitions des 25 et 26 novembre 2023 ont été particulièrement fructueuses. Ezio a décroché le titre de champion de Moselle en katas et une 3^e place en combats. Loan s'est classé 3^e en katas. Léandro a été sacré vice-champion de Moselle. Neelaya, Natim et Tayeb ont tous trois été sacrés champions de Moselle.

Chez les poussins, Sam, Octave et Loan ont été champions de Moselle. Chez les cadet (te)s, Léane a aussi été distinguée. Aloïs est devenu champion, Andréa vice-champion et Soan a été récompensé. Les pupilles Ruby, Clémence et Sanaa ont décroché des titres de vice-championnes, tout comme Alexis, tandis que Raphaël et Loa ont été remarqués. Chez les benja-



Le club local peut s'enorgueillir d'une belle moisson de titres.
Photo d'illustration Fred Lecocq

mins, Léandro s'est illustré en tant que vice-champion. Neelaya a obtenu le titre de vice-championne minime de Moselle. Enfin pour les seniors, Vincent a été sacré vice-champion et Thierry a terminé 3^e.

Une mention spéciale a été attribuée à Léane, actuellement juge stagiaire B.

Thierry Guermann a conclu en sollicitant des bénévoles pour soutenir les activités du club.